



Press Release - 034/CS-PR/PJA/VII/2023

## **\*Kolaborasi Ancol dan NHI Bandung Kembangkan Pariwisata Indonesia\***

Jakarta, 15 Agustus 2023 – Dalam rangka mengoptimalkan upaya pengembangan dan peningkatan kualitas pendidikan tinggi di bidang pariwisata, PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk serta anak usaha yaitu PT Taman Impian Jaya Ancol menjalin kerjasama dengan Politeknik Pariwisata NHI Bandung. Kerjasama yang bertujuan untuk mendukung pengembangan Tri Dharma Perguruan Tinggi ini diresmikan dalam kegiatan Penandatanganan Kerjasama yang dilaksanakan pada Selasa (15/08) di Gedung Mandalawangi, Bandung, Jawa Barat.

Penandatanganan tiga pihak ini dilakukan oleh Eddy Prastiyo selaku Direktur Operasional PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk, Budi Aryanto selaku Direktur Utama PT Taman Impian Jaya Ancol serta Andar Danova L. Gultom selaku Direktur Politeknik Pariwisata NHI Bandung.

Kerjasama ini merupakan langkah strategis yang diharapkan akan memberikan dampak positif terhadap perkembangan semua pihak. Dalam kerangka pendidikan, Ancol dan anak usahanya akan memberikan dukungan berupa tempat praktek kerja lapangan bagi para mahasiswa, pelatihan bagi mahasiswa, serta pengembangan kurikulum yang relevan dengan kebutuhan industri. Hal ini akan membantu mahasiswa dalam mengembangkan keterampilan yang sesuai dengan tuntutan pasar pariwisata di Indonesia.

Di bidang penelitian, kerjasama ini membuka peluang untuk mengembangkan riset bersama dalam berbagai bidang yang relevan dengan industri pariwisata. Ancol dapat berkontribusi dalam memberikan izin serta lingkungan industri untuk melakukan penelitian, sementara NHI dapat melaksanakan penelitian untuk mengembangkan ide-ide inovatif. Tidak hanya itu, Ancol dan NHI Bandung dapat bekerja sama dalam mengatasi masalah-masalah sosial dan lingkungan melalui pengembangan proyek-proyek bersama yang bermanfaat bagi masyarakat.

“Kami sangat senang dengan adanya kerjasama dengan NHI Bandung dan kolaborasi ini akan sangat baik dalam mengembangkan sumber daya manusia, meningkatkan inovasi serta kualitas pariwisata dan tentunya saling menguntungkan bagi semua pihak” ucap Eddy Prastiyo.

Penandatanganan kerjasama ini diharapkan dapat membawa dampak positif yang signifikan bagi pengembangan tri dharma perguruan tinggi serta dalam industri pariwisata. Mahasiswa akan memiliki kesempatan untuk mendapatkan pendidikan yang lebih relevan dengan dunia kerja, sementara penelitian yang dilakukan dapat memberikan kontribusi dalam mengatasi tantangan-tantangan industri dan masyarakat. Kolaborasi yang kuat antara dunia pendidikan dan industri akan membawa manfaat jangka panjang bagi semua pihak yang terlibat, serta berkontribusi pada kemajuan sosial dan ekonomi secara keseluruhan.

\*\*\*

Informasi Media:

Ariyadi Eko Nugroho

Corporate Communication

PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk

Email: [corcomm@ancol.com](mailto:corcomm@ancol.com)

Website: [www.ancol.com](http://www.ancol.com)